
同窓会役員会議及び地域支部との意見交換の概要 

 

 

同窓会役員会議及び地域支部との意見交換を下記のとおり開催しました。 

議題について事務局から説明を行い、了承されました。 

地域支部からは、北海道、新潟県、山形県、関東圏から参加をいただき、意見交換を行いまし

た。今後も引き続き、各支部との情報交換を開催することになりました。 

記 

１．開催日時：令和４年２月２６日（土） １５：００～１７：００ 

２．場  所：仙台国際ホテル ４階「広瀬の間」 （支部役員他／オンライン会議 zoom） 

  ３．議  題 

１）TOHTECH2023 寄附募金支援活動について 

２）Web サイトに尚建会･杜の会サイトのバナー設置について 

３）Web サイトでのメールアドレス等会員データー登録について 

４）各種支部活動における活性化の推進について（意見交換） 

※下記のとおり 

５）幹事（卒業年度ごと）の設置及び選任について 

６）東北工業大学「実験・教育棟」愛称（呼称）募集について 

７）同窓会奨学生について 

８）その他 

 

記 

４）各種支部活動における活性化の推進について 

＜事務局より＞ 

① 各支部の方々との情報交換会（年 1 回）の開催 

② 同窓会ホームページで積極的な支部情報を発信 

・各支部事務局から支部活動や褒章などの情報の提供を依頼したい 

③ 会員メールアドレス登録の周知、協力について 

・同窓会ホームページからも登録可能 

・次回の「工大人」に登録依頼（返信はがきを同封） 

④ 一昨年より、大学との連携により「円卓会議」（テーマ：地域から工大に期待したいこと）を開催

している。今後について、ご意見、ご提案を伺いたい。 

 

＜主な意見、提案＞ 

（関東圏） 

・同窓会会員の横の連絡を密にしたい。 

・関東圏には、1万人の会員がいる。そろそろネットワーク強化が必要。 

・開催の案内を早くして欲しい。 

・地域円卓会議は、講演や情報交換の状況を一般の同窓生に広く公開してほしい。 

・対面に勝る交流はないので、対策しながら実施することを検討してほしい。 

（新潟県） 

・在学学生数が少なくなっており、支部としてほとんど交流はないが、大学後援会の父母懇談会

に合わせて会員交流会を継続している。 

・ホームページの活用はしたい。 

（北海道） 

・600名ほど会員はいる。北海道は広いので移動や交流が大変。高齢化も進み、これからは一層

大変。 



・高齢化が進みWeb も出来なくなる。LINE を活用してはどうか・・・・。 

・仙台での総会時に二人を派遣して交流することや、道内札幌に集まるのは大変なので、近場の

メンバーだけでも交流は継続したい。 

・青森県支部で開催した「円卓会議」に出席した。大学の状況を知るにはいいが、北海道では札

幌一か所に集まることは難しいので工夫が必要。 

（山形県） 

・支部としてもメールアドレスは必要と考えている。 

・在学生の集まる機会に卒業生も参加して、勤務先などの紹介などを考えたい。 

（事務局） 

・アドレスの収集には、大学や同窓会からの発信以外は使用しないなどの管理規定が必要。 

・今後も各支部と情報交換を行いたい。 

・次回の役員会（各支部との情報交換）は、5月 28日（土）を予定している。 

  

 


